

# Insieme Ausserschwyz genoss eine «zu kurze» Ferienwoche am Zugersee

Kürzlich verbrachte Insieme Ausserschwyz eine gemütliche und spannende Ferienwoche in Walchwil mit beeinträchtigten Personen, nur das Wetter war nicht ganz optimal.

Die regnerischen Bedingungen waren ein steter Begleiter. Bereits bei Ankunft der erwartungsvollen Gäste und Betreuenden im Zentrum Elisabeth in Walchwil wurden sie mit dem wertvollen Nass begrüsst. Das Kurhotel befindet sich an wunderschöner Lage mit Blick auf den Zugersee und der Königin der Berge, der Rigi. Das Hotel Elisabeth zeichnet sich durch eine hübsche Gartenanlage und einen Top-Service rund um die Gästeschar aus.

## Schiffahrt, Coupe und vieles mehr

Die Erholungswoche stand unter dem Motto: «Chriesi», und so genossen die Teilnehmenden einige Tage weg vom Alltag. Täglich wurden die Gäste mit einer neuen Überraschung verwöhnt. Sei es der Besuch des Park Seleger Moor in Rifferswil oder die grosse Schiffsrundfahrt auf dem Zugersee. Ein feiner Coupe durfte da nicht fehlen. Nicht zu vergessen der tolle Grillnachmittag in



Glückliche Gesichter nach der insieme Schiffahrt.

Bild zvg

der Usseregg, welcher wiederum in gewohnt professioneller Art vom Hotelpersonal organisiert war. Spaziergänge trugen ihres zur unterhaltsamen Woche bei.

Täglich konnten sich die Teilnehmenden mit Malen, Lesen und Spiele machen beschäftigen. Beim Lotto-match hofften alle, einen tollen Preis zu ergattern. Am Ende konnten alle mindestens einen Gegenstand ihr Eigen nennen. Immer wieder wurde während des Tages spontan ohne Ansage gesungen. Trotz der misslichen Wetterlage waren sich die Teilnehmenden vor der Rückkehr einig: Die Woche war zu kurz und alle kommen gerne wieder.

Insieme Ausserschwyz bedankt sich bei allen, welche mit ihrem Engagement diese Woche ermöglicht haben. Weitere Infos und Fotos zur Ferienwoche findet man auf der Homepage [www.insieme-ausserschwyz.ch](http://www.insieme-ausserschwyz.ch). (eing)